



YA LE PUSO una cifra **Ricardo Monreal** a lo que costaría llevar a cabo la elección de ministros, magistrados y jueces federales: 3 mil 500 millones de pesos. El senador, que anda muy activo promoviendo la contrarreforma judicial, dijo sin dar mayores detalles que este gasto sería "por única vez".

NO SE ENTIENDE por qué el zacatecano dice que se haría sólo una vez el gasto, siendo que las elecciones de funcionarios públicos deben ser por periodos fijos y con renovación claramente establecida, asunto que tendrá que definirse tanto en la iniciativa presidencial como en las leyes secundarias.

SI A ELLO se le añade la enorme cantidad de cargos propuestos para ir a urnas, tanto de jueces locales como federales, magistrados y ministros de la Corte, la cantidad de dinero puede quedarse hasta corta. Pero además del costo, sigue sin quedar clara la logística de ese tipo de elecciones. Un caro galimatías.

• • •

¡SE dieron con todo!...

DIRIGENTES del **PAN** nacional no tuvieron miramientos y el que se llevó la peor parte fue –desde luego– ¡el panismo!...

EN un agarrón, **Javier Lozano** reclamó a **Marko Cortés** quedarse con el primer lugar de la lista plurinominal en el **Senado**, mientras que el presidente del blanquiazul le reviró con que el poblano quería candidatura y no la pudo ganar en el **PAN** y a eso se debe su enojo.

PEEERO lo que desató ese primer pleito fue una agria polémica donde el ex presidente **Felipe Calderón** calificó a Cortés como "el peor presidente del PAN". ¡Bolas!

YA con la sangre azul caliente, el actual líder panista le contestó a Calderón casi casi como si fuera morenista, reclamándole el papel de **Genaro García Luna** en su gobierno. "¿Tú no te enterabas de lo que pasaba en tu gobierno o lo consentías?", le lanzó Cortés.

AHORA sí, en una lucha a dos de tres caídas, al ring se subió también **Roberto Gil**, quien culpó a Marko de dejar el peor resultado electoral en la historia panista, con 32 diputados federales y 16 senadores, soltándole ya de remate: "Te bailó Alito". ¡Ouch!

• • •

VAYA NOMBRAMIENTOS del gobernador electo de **Tabasco**, **Javier May**. Designó a **José Ramiro López Obrador**, hermano menor de **AMLO**, como secretario de Gobierno en la entidad. "**Pepín**", como le dicen, fue coordinador de campaña de May, y ya fue alcalde de **Macuspana**. Aunque algunos morenistas dicen como **Juan Gabriel**: pero qué necesidad. Y para que otras familias no se ofendan, también quedó en la Secretaría de Administración **Julián Enrique Romero Oropeza**, hermano del actual director de **Pemex**. ¡Qué tal!

